

FÜREIANDER – MITEINANDER

Ein Beitrag zum Schuljubiläum der Merianschule von der Klasse 8a

In unserer Klasse haben wir uns überlegt, was für uns die Merianschule ausmacht. Wir waren uns als Klasse schnell einig: das FÜREINANDER und MITEINANDER.

Daher hatten wir uns überlegt, wie wir als Klasse gemeinsam etwas für andere Schüler unserer Schule machen können. So kam Paul auf die Idee, für unsere Erstklässler „Rechenraupen“ selbst zu basteln. Zum einen wäre dies eine nette Hilfe für die Erstklässler beim Rechnen und zum andern würde das Basteln bestimmt Spaß machen. Mit dieser Idee war die ganze Klasse einverstanden.

Nachdem die Bastelmaterialien besorgt waren, konnten wir auch gleich loslegen.



Mia und
Justin total
konzentriert ...



Zu zweit geht es eben besser.

Sabrina macht es ganz genau.



Und hier noch einige Eindrücke von unserer Arbeit.



Wir finden, unsere Rechenraupen können sich sehen lassen und wir hoffen, dass die Erstklässler viel Freude mit ihnen haben werden.



Herzlichen
Glückwunsch
zum Jubiläum

